

Castilla y León destaca con 80 donantes de órganos y 231 trasplantes en el primer semestre de 2023

Por

David Aricha Melero

14/10/2023



La solidaridad de los castellanos y leoneses salva vidas a través de la donación de órganos

La Coordinación de Trasplantes de la Junta de Castilla y León ha publicado su último informe, destacando que durante los primeros nueve meses del año se registraron 80 donantes de órganos en los hospitales públicos de la comunidad. Este dato resalta una vez más la solidaridad de los castellanos y leoneses, quienes son conscientes de que la donación de órganos puede marcar la diferencia entre la vida y la

muerte. En total, se generaron 259 donaciones, que resultaron en 133 riñones, 61 hígados, 13 corazones, 45 pulmones y 7 páncreas.

Gracias a esta generosidad, entre enero y septiembre se llevaron a cabo un total de 231 trasplantes de órganos en los hospitales autorizados de la Comunidad. Es importante mencionar los diferentes centros que han participado en este proceso. Entre ellos, Ávila registró 2 donantes, Burgos 19, León 13, El Bierzo 1, Palencia 2, Salamanca 15, Segovia 3, Soria 0, Hospital Clínico Universitario de Valladolid 8, Hospital Universitario Río Hortega 17 y Zamora 0 (aunque hubo uno adicional proveniente de un hospital privado con autorización puntual).

En cuanto a los trasplantes realizados, se observa que se llevaron a cabo 100 trasplantes renales, siendo 50 correspondientes al Complejo Asistencial Universitario de Salamanca y otros 50 al Hospital Clínico Universitario de Valladolid. Además, el centro salmantino realizó siete trasplantes renales de vivo/cruzado y seis de páncreas-riñón. También destacó el trasplante hepático-renal llevado a cabo conjuntamente por el Hospital Universitario Río Hortega y el Clínico Universitario de Valladolid. En cuanto a los trasplantes cardíacos, el Hospital Clínico de Valladolid realizó 11 procedimientos, mientras que el Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid realizó 21 injertos hepáticos.

Por último, se registraron 85 córneas implantadas entre enero y septiembre en los nueve hospitales autorizados.

Este balance demuestra el trabajo conjunto y la eficacia del sistema de coordinación de trasplantes en Castilla y León, así como la importancia de la donación de órganos para salvar vidas. Agradecemos a los castellanos y leoneses por su generosidad y solidaridad, y animamos a seguir promoviendo la cultura de la donación de órganos para ofrecer esperanza y una segunda oportunidad a aquellos que lo necesiten.